

**Betreff:**

Austausch beschädigter Kinderholzfiguren in der Richard-Wagner-Straße

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, einige Holzfiguren von spielenden Kindern in der Richard-Wagner-Straße Höhe des Einkaufsmarktes „tegut“ auszutauschen.

**Begründung:**

Eine Holzfigur an der Laterne in der Richard-Wagner-Straße Höhe „tegut“ ist stark beschädigt - beide Arme wurden abgebrochen. Ferner wurden andere Figuren mit Farbe beschmiert. Diese Holzfiguren müssten daher gegen neue Figuren ausgetauscht werden. Die Kosten hierfür werden vom Ortsbeirat Nordost übernommen.

Wiesbaden, 18.10.2010